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8 かしわ市議会だより  令和3年５月１日発行（３月定例会）
古紙パルプ配合率 70％以上再生紙を使用しています。

6月定例会の日程（予定）をお知らせします
開会

6/4●金
閉会

6/23●水質疑並びに一般質問（本会議） 常任委員会

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本会議の傍聴を
御希望になる方は中継映像を極力御視聴ください

18日…教育民生・建設経済　21日…総務・市民環境　　※予定が変更となる場合があります。あらかじめ御了承ください。

6/10●木 6/11●金 6/14●月 6/15●火 6/16●水 6/17●木 6/18●金 6/21●月知
って

知
って

議会機能の継続、議会活性化及びペーパーレス化の推進を主な目的として、令和３年第１回定例会

からタブレット端末を導入しました。

タブレット端末を導入しました

期待される効果

導入費用

導入までの経緯

議会運営委員
会で、正副議
長がタブレッ
ト端末の導入
を提案

議会運営委員
会が県内の先
進市を視察

新型コロナ対
策として令和
２年度中の導
入を議会運営
委員会で決定

議長の諮問機関
として「タブレッ
ト端末等使用基
準に関する検討
会」を設置。令和
2年12月、本年１
月に開催

同検討会によ
る「タブレッ
ト端末等使用
基準（案）」の
議長への答申

タブレット操
作研修会の開
催。議会運営
委員会でタブ
レット端末等
使用基準の決
定

1 2 3 4 5 6
令和元年11月

導入を提案
令和２年２月

先進市視察
令和２年８月

導入を決定
令和２年12月

検討会設置
令和３年１月

議長へ答申
令和３年２月

研修会開催

情報伝達の迅速化及び　　　　
手段の統一化

　従来の郵便、メール及びファ
クスの代わりに、グループ
ウェアと呼ばれる、組織内で
の情報共有を円滑にする専用
ソフトを情報伝達の手段とし
て使用します。チャット、スケ
ジュール管理、ファイルの共有及び
掲示板など、議会活動を活性化させ
る機能が備わっています。

２

紙資源の節約（環境負荷の
低減）、印刷費用の削減

　これまでの膨大な紙媒体の資料の代わりに、イ
ンターネット上の文書共有システムを介してタ
ブレットで資料を閲覧します。

3 利便性向上及び
業務効率化

　様々な場所で資料の配付、収
受及び閲覧が可能となった上、
探している資料や単語を簡単に
検索できるようになるなど、高
い文書管理機能が備わっていま
す。また、印刷・配付に係る作
業の減少が見込まれます。

4

大きさは、A4サイズと

ほぼ同じ（12.9インチ）

議会機能の継続及び     
感染症の拡大防止

　オンライン会議
に対応できる環境
を整えました。新
型の感染症の拡大
時等の緊急時でも、
市の重要事項の決
定手続を安定的に
確保することに貢
献します。

1

セルラーモデル
初期費用

約1,190万円

端末等購入費 約780万円

Wi-Fi整備費 約280万円

議場改修費 約130万円

維持費用
約370万円／年

データ通信費 約300万円

文書共有システム
等使用料

約　70万円


